

France



Alençon. Des canalisations en lien avec la teinturerie mises au jour place Masson. Avec les travaux engagés pour le réseau chaleur bois dans le centre-ville, le sous-sol d'Alençon livre des pans entiers de son Histoire.



Un squelette vieux de 2600 ans découvert à Hérouvillette. Le squelette daterait du VI^{ème} siècle av. J.-C.. Il pourrait bien s'agir d'une femme, mais seules les analyses pourront percer les mystères de la dernière découverte des archéologues du chantier de fouille d'Hérouvillette dans le Calvados. C'est la troisième fois qu'une sépulture est découverte ici.

Canada



Labeaume veut un centre d'interprétation en archéologie. Régis Labeaume veut dépoussiérer les collections d'artéfacts qui dorment dans les entrepôts de plusieurs institutions de la ville pour les rassembler dans un même endroit du Vieux-Québec qui serait ouvert au public.

Egypte



Abousir désormais reliée à Memphis. Les vestiges d'un temple de Ramsès II, dédié au culte du dieu Rê, ont été découverts dans la région d'Abousir, non loin de Saqqara, grâce aux travaux de fouille menés par la mission archéologique tchèque.

Israël



L'État enterre l'étude archéologique dans un village antique de Jérusalem. Un activiste affirme que les autorités craignent que les découvertes archéologiques de Lifa n'aident ceux qui veulent préserver le site à se battre contre la construction de maisons de luxe

Turquie



Ce jouet date de 5 000 ans. Considérée comme l'une des plus anciennes colonies du monde, la ville de Sogmatar, située dans le sud-est de la Turquie, fait depuis plusieurs années l'objet de fouilles archéologiques. Les chercheurs y ont trouvé de nombreuses tombes, dont une contenant plusieurs jouets.